

Reconocen el vídeo de dos alumnos de la UV - Las Provincias - 21/02/2018

Reconocen el vídeo de dos alumnos de la UV

:: R. V.

VALENCIA. Beatriz Martín y Roberto Monllor, alumnos del Máster en Investigación en Biología Molecular, Celular y Genética de la Universitat de València, han realizado el mejor vídeo divulgativo en el concurso 'The do something challenge', promovido por el proyecto Small World Initiative. Se trata de una iniciativa internacional para fomentar la vocación por la investigación científica de los jóvenes en la búsqueda de nuevos antibióticos. Martín y Monllor son graduados en Biotecnología y Biología y realizan su trabajo final de máster en el laboratorio de Bacteriología de Plantas (Bacplant).